

Geisternacht im Freizeithaus

30.10.2023

Geisternacht

Punkt halb sieben Uhr öffneten sich die Türen zur Geisternacht in den Räumen des Kindertreffs im Freizeithaus. Eine gruslige Schar aus Vampiren, Hexen und sonstigen furchteinflössenden Gestalten konnten es kaum erwarten, dass das schaurige Fest endlich losgehen kann. Die Räume abgedunkelt und entsprechend dekoriert, sorgten für die nötige Stimmung. Im Ballsaal wurde getanzt, draussen loderte ein Feuer und zahlreiche Spiele luden die Kinder ein zum Mitmachen. Hot Dogs, Getränke und Marshmallow bräteln am Feuer sorgten für den Energienachschub bei all die kleinen Monster. Eine Kostümprämierung mit gruselig schönen Preisen schloss das abendliche Programm ab. Bevor die Kinder aber von den Eltern abgeholt werden konnten, startete das bereits schon traditionelle Mini-Feuerwerk und kündete den endgültigen Schluss der Geisternacht an.